
追跡追跡 あの時の

あの質問
どうなったあの答弁

プロジェクションテレビの交換を

答 弁

学校給食の食材は安全か

26年12月議会の質問を追跡した

社会教育センター２階に設置されて
いるプロジェクションテレビの映像
と音声が非常に悪い。早急な交換を

たびたび危険な事件を起こしている

中国食材は安全とは言えない。なぜ、

中国産を使用しているのか

更新を検討する

どうなった

答 弁

どうなった

安全性を確保する
このテレビは15年以上経過して
いることから、更新時期を今後検討
する

学校給食会の乾燥ひじきは、原材料
として中国産ひじきを使用している
が、27年度より国内産ひじきを使
用する

６月に交換をした 国内産使用に努めている

27年６月に42型液晶テレビと交
換をした

外国産については、オレンジ、グリー
ンピース等で、極力国内産の使用に
努めている

栄養を考えたメニュー新しくなったテレビ

とよやま議会だより　No.135　平成28年2月1日15

定
例
会
あ
れ
こ
れ

ト
ピ
ッ
ク
ス

一
般
質
問

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

視
察
報
告

議
会
用
語

追

跡


